
更に成長する学期にしよう！
平成３１年の元日は、年末からの寒波が到

来し、身の引き締まる日となりました。昨年
の皆様からのご厚情を、心より感謝申し上げ
ます。本年も、様々な場面でお力添えをいた
だくこともあろうかと存じます。重ねてよろ
しくお願い申し上げます。
さて、私事で恐縮ですが、

年末年始に千葉県の御宿（お
んじゅく）に行って参りまし
た。「月の沙漠」像を照らす初
日の出は、とても神秘的で美
しいものでした。日光中学校の生
徒・保護者・教職員、地域の皆様
のご健康とご多幸を祈りました。
また、毎年の恒例で、二社

一寺にもお参りしてきました。
かなりの方々でにぎわってお
りました。引いたくじは末吉。
金杯が当たりました。いいこ
とありそうです。
さらに、３年生の高等学校

合格を祈願するために、宇都
宮にある蒲生(がもう)神社に参
拝して参りました。学問の神
として蒲生君平(くんぺい)先生
を奉ってあるこの神社は、合格祈願
では有名な神社で、「合格えんぴつ」
があります。３年生の全員が、希望
する高等学校に合格できますよう
に、お祈り申し上げます。

３学期始業式の校長の話で
は、上記の場所での画像を紹
介する中で、御宿の砂浜に黙
々と走っていた中学生がいた
ことを紹介し、努力している
中学生が全国にいること、日々の積み重ねが
自分の人生であることを伝えまし
た。そして、３学期は、さらに楽
しい学期になるように、卒業や進
級に向かって努力していこう、と
いうことを話しました。生徒たち
は、顔を上げ、真剣に聞いていま
した。
生徒代表の３名の言葉には、そ

れぞれの強い意志が感じられました。部活動
と学習の両立や、進路の決定等を目指して頑
張っていこうとする強い決意が感じられまし
た。３学期からの活躍を期待します。



１２月１４日（金）は、全校で １月１５日（火）から１８日（金）までの
霧降スケートセンターに行ってき ４日間で、全学年とも三者懇談を行いました。
ました。さすが日光中学校の生徒 寒い中、保護者の皆様には足をお運びいただ
は、スケートが上手！体育の時間 きまして、心より感謝申し上げます。
として、滑り込む（「滑る」は、 中学校は、卒業後の進路を適切に選択・決
受験生にとっては禁句!?）ことが 定していかなければなりません。それぞれの
目標でした。約２時間のスケート 学年・個人で懇談の内容は違いますが、担任
教室は、十分に楽しむことができ と保護者・本人とで、将来についての夢や希
ました。 望を話し合い、それにつながるための生活を

どうしていくかなどを懇談することは、大変
意義深いものです。キャリア教育の重要性を
再認識するとともに、お子様の人生が、より
良きものになりますよう心よりご期待申し上

１２月１９日（水）は、獨 げます。
協医科大学病院助産師の藤岡
容子様をお招きして、学年そ
れぞれに「性に関する指導」
を行っていただきました。
１年生は、「命の大切さ」、 １月１３日（日）は、日光

２年生は、「性衝動と性行動」、 市成人式（日光地区会場）に
３年生は、「思春期の心とか 参列させていただきました。
らだ」～自分を大切に～と題 今年の日光市全体の成人者
しての講話に、熱心に耳を傾 は８５０名ほどで、日光地区
けました。グループになって、 は１１７名でした。日光中学
お互いに意見を交換した学年 校の卒業生は２６名で、後藤
もあり、有意義な時間となり 正美元校長先生や担任であっ
ました。「性に関する指導」 た旭山尚先生、坂本浩之先生
から、異性を理解し尊重する も来てくださり、和やかな雰
ことや命のバトンをつなぐこ 囲気の中、旧交を温めていま
となどを学びました。 した。

実行委員の方々の作製した
思い出のスライドショーでは、
懐かしい場面が映し出され、
よい思い出になったようです。

１２月２５日（火）は、第 成人者の方々の、益々のご
２学期終業式でした。校長か 活躍をお祈り申し上げます。誠におめでとう
ら、次のような話をしました。 ございます。

【２学期は、とても成長が見
られた学期でした。「あいと歌」の日中の合
い言葉のうち、「Ｉ(アイ)目が輝く＝意欲をも １月１２日（土）から１４
つ」と「う：歌声が響く学校」に、めざまし 日（月祝）にかけて、関東少
い成果が表れました。皆さんが、生き生きと 年アイスホッケー選手権大会
目を輝かせて行事や学習に取り組み、楽しい が日光市で開催されました。
学校になりました。特に、運動会や文化祭で 本校は、準々決勝で、勝ち
は実行委員会を中心として主体的に取り組 上がってきた山梨県のソニッ
み、中学校総合文化祭では、与えられた役割 クスと対戦し、４対５で惜敗
を責任をもって果たしました。３学期は、さ しました。あと一歩のところ
らに楽しい学校にしていきましょう。】 でした。とても悔しい思いを

しましたが、残された大会に
各学年の代表生徒の発表で 向け、また努力をしてほしい

も、それぞれが目標を持ち、 と思います。下を向かずに頑
一生懸命にがんばったことが 張れ！
語られました。また、新生徒 応援に来ていただいた皆様
会役員の任命式も行いました。 には、心より感謝申し上げま
弓座新生徒会長をはじめ、５ す。今後とも、日光中学校ア
名の生徒の引き締まった顔が イスホッケー部を見守りくだ
印象的でした。 さいますよう、お願いいたします。

スケート教室実施！ 三者懇談を開催！

第２学期終業式で！

性に関する指導開催！

成人式に参列しました！

関東少年ｱｲｽﾎｯｹｰ大会開催！




